

Licda. Yesibel Bethancourt
Periodista de Rectoría
Universidad Tecnológica de Panamá

De la UTP para el mundo

Estudiantes en la final de competencia mundial de Microsoft



Cuatro estudiantes de la Sede Regional de Veraguas han salido del anonimato, y con justa razón, pues representarán a los países del Caribe, Centro y Sur América en la Final Mundial de "Imagine Cup Poland 2010", octava versión de la competencia organizada por Microsoft.

La multinacional estadounidense, fundada en 1975 por Bill Gates y Paul Allen, persigue con este desafío, desplegar el intelecto de los jóvenes para resolver los problemas de la humanidad. Precisamente, explican los chicos que las inundaciones acaecidas en el distrito de Soná, en noviembre de 2009, y que dejaron más de 400 personas afectadas, sirvieron de motor para idear el software, conocido como "AlerIn", desarrollado en inglés como requisito del concurso, pero que está disponible en español.

Carlos Bonilla, Tomás González, Edmanuel Cruz

y José Abrego componen el equipo que venció en la denominada región Sur, por lo que viajarán a Varsovia, Polonia del 3 al 8 de julio próximo. Todos cursan estudios en la Facultad de Sistemas Computacionales y han sido asesorados por el profesor Wilfredo Uribe.

Desde el 5 de enero, empezaron a trabajar arduamente en el proyecto, y tras cuatro meses estaban listos para competir.

Como dato curioso, estos chicos sustentaron ante los jurados internacionales, por videoconferencia, desde la sede regional y en la misma noche del miércoles 28 de abril, se conoció la buena noticia. Gracias a la herramienta AlerIn, las entidades de protección ciudadana (léase SINAPROC, Bomberos y Cruz Roja) alertarán a las comunidades que podrían verse afectadas por una inundación, tsunami o réplica de sismos. El objetivo es reducir la brecha en el

flujo de la información para preservar vidas.

El 4 de mayo, la Rectora les hizo un recibimiento que incluyó la entrega de aportes económicos, certificados de reconocimiento y una computadora portátil.

"Esta especial ocasión que estamos festejando es un claro ejemplo de lo que nuestros jóvenes talentosos pueden lograr si están bien encaminados, sobre todo en el campo de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC's)", manifestó la máxima autoridad de la UTP.

La Rectora, Ing. Marcela Paredes de Vásquez, se refirió a lo que representa el triunfo en una competencia tan reñida. "El hecho de que sean estudiantes de la UTP y además de una sede regional nos llena más de orgullo, eso demuestra el potencial que tienen las TIC's para ser innovadores y destacarse desde todo punto del país".